

Regatta am See

Twistesee. Der Schiffsmodellclub (SMC) Twistesee-Eder e.V. veranstaltet am Samstag, 6. und Sonntag, 7. August eine Modellbootregatta, zu der zahlreiche befreundete Vereine aus nah und fern eingeladen wurden.



Marke Eigenbau: Am Wochenende des 6. und 7. August werden am Twistesee wieder Modellboote ins Rennen gehen.
Foto: nh

Beginn ist am Samstagvormittag nach einer kurzen Vorbesprechung für alle Teilnehmer um 9.30 Uhr an der Modellbootsteganlage am Twistesee. Erreichbar ist die Steganlage über den Parkplatz Twistesee direkt an der Bundesstraße 450 (gegenüber der Ausfahrt nach Bad Arolsen-Braunsen). Erwartet werden rund 90 Starter aus Hessen, Nordrhein-Westfalen, Baden-Württemberg, Niedersachsen und Thüringen. Gestartet wird unterteilt nach Junioren und Senioren in mehreren Klassen, je nach Größe und Art des mitgebrachten Schiffsmodells.

Auch Eigenbauten dabei

Neben den herkömmlichen Baukastenmodellen werden auch komplette Eigenbauten zu sehen sein, die sich nicht nur auf dem Wasser einer Fahrprüfung stellen, sondern sich auch noch einer Baubewertung unterziehen. Für die Besucher wird ein abwechslungsreicher Wettkampf geboten, weil auch schnelle Rennboote im direkten Vergleich mehrmals am Tag gegeneinander antreten. Wer es dagegen beschaulicher mag kann den Dampfmodellbauern über die Schulter schauen, wie sie ihre Kessel anheizen und gemächlich über das Wasser schippeln.

Am Samstag wird bis zum Abend hin den ganzen Tag über gefahren, am Sonntag werden um die Mittagszeit die letzten Teilnehmer ihr Modell zu Wasser lassen. Damit bei der Siegerehrung am frühen Nachmittag jeder mit vorn dabei ist, werden alle Starter an beiden Tagen ihr Bestes geben, heißt es in der Pressemitteilung des Vereins.

(nh/mow)

Informationen beim 1. Vorsitzenden Wilhelm Neumeier unter 05634/ 1221 oder www.smc-twistesee.de